

A N F R A G E von Susanne Rihs-Lanz (Grüne, Glattfelden) und Maria Rohweder-Lischer (Grüne, Uetikon a.S.)

betreffend Widersprüchliche Nutzungsziele einer Kiesgrube in Weiach

Im Zusammenhang mit der 5. Ausbaustufe des Flughafens Kloten wurden im Kanton Zürich als Ausgleich für verlorene Naturflächen andere Flächen aufgewertet, darunter eine Kiesgrube in Weiach. Diese Aufwertung ist offensichtlich geglückt und beherbergt heute eine ansehnliche Zahl bedrohter Pflanzenarten. Im Richtplan ist diese Grube allerdings immer noch als Deponie zur Materialablagerung vorgesehen, was den Erlass einer Schutzverordnung verunmögliche.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist es richtig, dass die Konzession des Flughafens Zürich diese Kiesgrube als Naturobjekt schützt?
2. Ist vorgesehen, in der laufenden Richtplanrevision unter «Versorgung Entsorgung» die widersprüchlichen Nutzungsziele zu bereinigen?
3. Auf welchem Zeitpunkt ist eine ordentliche Schutzverordnung für dieses Gebiet zu erwarten?

Susanne Rihs-Lanz
Maria Rohweder-Lischer